
Pendant la pandémie j'ai vite constaté qu'on n'a pas accès à un parc  
nature dans notre arrondissement. Le bruit du camionnage et la polution de  
l'air m'étouffait souvent dans mes marches.  Les citoyens de  
Hochela-Maisonneuve ont un besoin vital d'un parc nature accessible à pied.  
C'est une question de santé mentale et physique. Les coûts engendrer pour  
soigner les maux qui résultent de l'absence de nature sont trop important  
pour qu'on continue d'ignorer la situation. L'équité entre  tout les  
citoyens de Montréal nécessite que la ville prenne les moyens pour qu'on  
est accès à un parc nature digne de ce nom dans HM. Investir dans un parc  
nature dans HM, c'est une mesure de prévention de santé publique accessible  
pour décision immédiate que la ville peut et doit prendre. Merci 
 
Francine Breton 
 


